

## ProChile Valparaíso: Exportaciones regionales crecen 40,5% durante 2025 y superan los US\$ 3.138 millones

ProChile Valparaíso informa que las exportaciones regionales durante 2025 totalizaron US\$ 3.138 millones, lo que representa un crecimiento del 40,5% en comparación al año anterior.

"Las exportaciones de la Región de Valparaíso han mostrado un sostenido buen desempeño durante el año pasado, lo que nos alegra enormemente porque vemos que el trabajo con nuestras empresas beneficiarias rinde frutos. Además, con un escenario internacional desafiante hemos podido presentar y llegar con nuestra oferta a los mercados internacionales. En ProChile apoyamos a las empresas exportadoras para que puedan encontrar nuevas oportunidades y vemos que ese objetivo se está logrando", indicó Anabel Laciar, directora regional (s) de ProChile.

### Anuncio Patrocinado

Los principales destinos de los envíos durante 2025 fueron Estados Unidos (US\$ 593 millones), China (US\$ 565 millones) y Japón (US\$ 208 millones).

Por sector, los envíos agropecuarios registraron un total de US\$ 1.822 millones (+50,8%) donde destacan Uvas frescas (US\$ 380 millones, +51,6%), Cerezas frescas (US\$ 299 millones, 155,7%), Paltas frescas (US\$ 298 millones, +65,9%) y las Pasas (US\$ 134 millones, 17,1%). Los principales destinos de estos productos fueron Estados Unidos (US\$ 455 millones), China (US\$ 339 millones) y Países Bajos (US\$ 137 millones).

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



El sector Pesca y Acuicultura reporta envíos por US\$ 133 millones (+32%) y los productos más exportados fueron Jibias (US\$ 80 millones, +39,7%), Bacalao de profundidad (US\$ 16 millones, +55,7%) y Centolla (US\$ 9 millones, +49,5%).

Anabel Laciar, directora regional (s) de ProChile afirma que “es importante resaltar el trabajo conjunto con el Gobierno Regional que nos ha permitido impulsar la internacionalización de diversos sectores y llevar a las empresas a ferias especializadas, misiones comerciales, así como también organizar eventos en los que traemos importadores directamente hasta la región para que conozcan los productos y sus procesos de producción”.

“Esta es una buena noticia porque somos una región que tiene vocación exportadora, somos la principal puerta de acceso al pacífico sur, y nosotros como Gobierno regional hemos hecho lo propio, con un proyecto que tenemos con ProChile hace un par de años, del orden de más de \$240 millones que está principalmente dirigido a productores de fruta fresca, seca y deshidratada, vinos de nicho e industria creativa; este es un proyecto que ha significado que productores locales, productores de nuestra región hayan podido participar en las principales ferias del mundo. Estamos contentos con esta noticia porque haber incrementado las exportaciones regionales en un 40,5%, también contiene generación de empleo, porque las exportaciones también generan empleo y la cooperación público-privada

## ProChile Valparaíso: Exportaciones regionales crecen 40,5% durante 2025 y superan los US\$ 3.138 millones

es fundamental”, señaló el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca.

En el caso de los servicios, las cifras son muy positivas y señalan que los envíos sumaron US\$76 millones (+18,7%) principalmente a mercados como Suiza (US\$17 millones), Argentina (US\$14 millones) y Estados Unidos (US\$9 millones).

Los Vinos reportaron exportaciones por US\$356 millones (-15,6%), y el Vino tinto, embotellado, mezclas lidera los envíos con UDS\$147 millones lidera la lista de envíos desde la región; le sigue el Vino blanco embotellado (Riesling, Pinot Blanc mezclas y otros) (US\$45 millones) y el Vino tinto a granel (US\$25 millones).

En el año 2025, un total de 887 empresas regionales, exportaron 1.017 productos a 130 mercados.

y tú, ¿qué opinas?